



Aschauer Gästekarten und Auferstehungsspiel

Beitrag

Das Aschauer Heilige Grab ist heuer ein großes Ereignis für den Ort und die Region. Daher lag es nahe, den Hauptdarsteller und Spielleiter der Auferstehungsspiele, Werner Hofmann (Mitte), bei der heurigen Gästekartenverlosung der Tourist Infos Aschau i. Chiemgau und Sachrang die glücklichen Gewinner zu ermitteln. Denn, ein Bezug zum jeweiligen Jahresthema bei der Ziehung ist inzwischen schon zum festen Ritual in Aschau i. Chiemgau geworden. Die Preise – 7 Tage Aufenthalt in Aschau i. Chiemgau für 2 Personen, 2 See-Gipfel-Tickets und 2 Berg- und Talfahrten mit der Kampenwandseilbahn – lockten eine große Zahl Gäste bei Abreise aus ihrem Urlaubsort die Gästekarten abzugeben, um an der Verlosung teilzunehmen. Aschaus Erster Bürgermeister Peter Solnar (links) und Tourismuschef Herbert Reiter (rechts) gingen gerne zur Hand.

Bericht und Foto: Tourist-Information Aschau i. Chiemgau



Kategorie

1. Tourismus



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau